
 
 

GR Stefan HABERLER, MBA 11.02.2020 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 13. Februar 2020 

 
Betreff: Sicherheit auch dort, wo Schutzwege bzw. Druckknopfampelanlage  
 an Schutzwegen entfernt wurden 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr! 
 
Wir werden immer häufiger mit der Tatsache konfrontiert, dass Bürger zum 
Schutz der schwächsten Verkehrsteilnehmer - den Fußgängern - sichere Wege 
wünschen. Nicht nur Gehwege sondern vor allem Schutzwege! 
 
Menschen auf Schutzwegen werden von Kraftfahrzeuglenkern anders wahrge-
nommen als an ungesicherten Übergängen. Da es hier unterschiedliche Zahlen 
gibt und uns die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer wichtig ist, stelle ich Ihnen 
folgende  

Frage: 
 
„Was werden Sie an jenen Stellen, an welchen Schutzwege bzw. Druckknopf-
ampelanlagen an Schutzwegen, entfernt wurden, unternehmen, um die 
Sicherheit von Fußgängern zu gewährleisten?“ 
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